

Editado por: Tatiana Arango tarango@larepublica.com.co

Petróleo subió US\$4,67 en una semana por recortes de inventarios de la Opep

BOLSAS. MIENTRAS EL BRENT SE ACERCÓ A LOS US\$60 Y LLEGÓ A US\$59,40, LA REFERENCIA WTI ALCANZÓ LOS US\$56,81. EL PRECIO ACTUAL DE LA REFERENCIA BRENT ES EL MAYOR EN MÁS DE UN AÑO

BOGOTÁ
El barril de petróleo Brent, la referencia del mar del norte de Noruega, alcanzó su precio más alto en un año: US\$59,40; la última vez que tocó este precio fue el 19 de febrero de 2020, fecha en la que alcanzó US\$59,34, cuando aún no había estallado la crisis económica global por la pandemia.

El West Texas Intermediate (WTI) también incrementó su precio durante la semana, pues alcanzó una cotización de US\$56,81, lo que representa un incremento de US\$4,67 frente al pasado viernes, mientras que el Brent subió durante la semana US\$3,49.

El incremento en el precio del hidrocarburo no implica que ya estén recuperados en su totalidad, pues el valor del crudo es cuestión de oferta y demanda, entre más inventarios haya, más barato será.

En línea con esto, las decisiones de la Organización de Países Exportadores de Petróleo y sus aliados (Opep+) son fundamentales para definir el precio del petróleo. Durante esta semana, esta entidad ha tenido varias reuniones en las que acordaron reducir los inventarios de petróleo.

“La Opep y sus aliados se comprometieron a seguir implementando su acuerdo sobre cuotas de bombeo el miércoles. Los recortes de suministros a niveles récord de la Opep+ han

BRENT SE ACERCA A LOS US\$60



Fuente: Bloomberg

Gráfico: LR-ER

ayudado a elevar los precios del barril desde mínimos históricos”, reveló la agencia de noticias Reuters.

Adicionalmente, la producción del hidrocarburo en Rusia alcanzó su nivel más bajo desde 2011 tras el acuerdo global. Y Estados Unidos mostró el miércoles una caída de las existencias de crudo de casi 1 millón de barriles.

¿Por qué no lo habían hecho antes? En marzo del año pasado, la Opep+ no logró llegar a un acuerdo para reducir los inventarios, por lo que en una jornada el precio del crudo bajó casi 30%. Reducir la producción de barriles también implica reducir ganancias y en ese momento las economías percibían el inicio de un fuer-

te golpe como consecuencia de la pandemia.

Sin embargo, en este momento, la pandemia ya ha hecho estragos suficientes en la economía y reducir los inventarios ya no es una idea descabellada, es más bien algo necesario para mantener un balance entre la oferta y la demanda.

Andrés Moreno, analista financiero y asesor bursátil, expresó que “la reducción de inventarios debe estar calculada según la reactivación económica a nivel mundial, creo que la Opep+ mantendrá un punto de equilibrio del petróleo sobre US\$50”.

El aumento de la producción de petróleo estará ligado a que las restricciones en el mundo bajen y aumenten el transpor-

te aéreo; esto ya se percibe en países donde las jornadas de vacunación presentan adelantos importantes.

Por ejemplo, China aumentó su consumo mensual de crudo estadounidense en 136% en diciembre a 20,8 millones de barriles por día, lo que la convierte en el principal comprador de crudo estadounidense, según datos de la Oficina del Censo de Estados Unidos y la EIA compilados por Bloomberg.

La vacuna ya mueve los futuros del hidrocarburo y, a medida que más personas en el mundo estén vacunadas, se podrá incrementar la producción de crudo manteniendo un equilibrio en su precio.

LINA VARGAS VEGA
@VargasVega20

US\$59,40

ALCANZÓ EL PETRÓLEO BRENT EN LA JORNADA DE AYER, EL PRECIO MÁS ALTO DESDE FEBRERO DEL AÑO PASADO.



Andrés Moreno
Analista financiero y asesor bursátil

“La reducción de inventarios debe estar calculada según la reactivación económica, creo que la Opep+ mantendrá un equilibrio del petróleo sobre US\$50”.

Signos en:



www.larepublica.com
Con el precio de ambas referencias del petróleo en tiempo real.

Precio promedio del dólar alcanzó \$3.543,29, tras caer \$15,34 frente a TRM

Durante la jornada de ayer, el dólar alcanzó un precio promedio de \$3.543,29 lo que representó una baja de \$15,34 frente a la tasa representativa del mercado (TRM), que se ubicó en \$3.558,63. La divisa abrió el 5 de febrero con un precio de \$3.557 y al cierre se ubicó en \$3.555,50. El precio mínimo que se registró en la plataforma Set-Fx fue de \$3.530,10, mientras que el máximo fue de \$3.559. El monto negociado durante la jornada fue de US\$719,8 millones en 1.252 transacciones. La divisa se debilitó cuando el Senado de Estados Unidos aprobó el plan presupuestario de Joe Biden.

BOLSAS. A TRAVÉS DE UNA NUEVA ALTERNATIVA BUSCAN DESARROLLAR EL ESQUEMA DE FINANCIACIÓN DE VIVIENDA EN ESE PAÍS

Titularizadora Colombiana cerró trato en Dominicana

BOGOTÁ
La alianza entre Titularizadora Colombiana S.A. y entidades del sector financiero de República Dominicana pusieron en marcha la primera titularización de cartera hipotecaria en el país centroamericano a través de la sociedad titularizadora de ese país (Tidom).

Esta nueva alternativa de inversión promovida por Titularizadora Colombiana servirá para el desarrollo de esquemas de financiación de vivienda, a través del mercado de capitales y proporcionará un nuevo activo dentro del mercado de valores de ese país, dirigido a los inversionistas profesionales.

Este es el resultado del negocio de titularización de hipotecas administrado por Tidom, entidad cuyo origen obedeció a la decisión estratégica de la Titularizadora Colombiana S.A. de convocar a un grupo de sociedades financieras de República Dominicana para poner a disposición del mercado de ese país su experiencia y reconocimiento en la titularización de activos.

La Titularizadora Colombiana lideró la estructuración de la emisión, así como el montaje de los procesos operativos y la implementación de los esquemas de la Administración Maestra de la cartera hipotecaria a desarrollarse por Tidom.

La emisión se realizó el pasado 15 de diciembre a través de la bolsa de valores dominicana, por la suma de US\$20 millones, y obtuvo una sobre demanda de 1,20 veces para el Tidom A, por parte de los principales inversionistas institucionales de ese país.

Desde ahora, el mercado de capitales, los inversionistas y los originadores de República Dominicana cuentan con más recursos para que los dominicanos puedan obtener mayor acceso al crédito de vivienda con mayor eficiencia y transparencia.

SALOMÓN ASMAR SOTO
sasmar@larepublica.com.co



La Republica

La titularización de cartera hipotecaria tiene como respaldo créditos originados con altos estándares.

DIACO S.A.

Hace saber mediante Resolución No. 2121100098 del 25 de Enero de 2021, La Registraduría Nacional Certificó el fallecimiento de: **LUIS OVIDIO BEDOYA TANGARIFE C.C.** 666.739, pensionado de la Empresa. A la fecha nadie se ha presentado a reclamar su pensión. Las personas que consideren tener derecho a sustitución de pensión, deberán acreditarlo en oficinas de la Empresa dentro de los 30 días siguientes a esta publicación, ubicada en la Calle 93B # 18-12 Ed. Business park - Bogotá o por medio del correo nominadiaco@gerdau.com.

PRIMER AVISO